
 

 

                      Compte-rendu 
                            Conseil Municipal des Jeunes du 08/03/2022 

 
Animatrice : Anne-Sophie COUPEL 
Conseillers Présents : Elodie AGBESSI, Raphaël DENIS, Noa DUMANS GILLES, Lylian GROLLEAU, Noam 
LECONTE, Joen MARION, Tom TANGUY, Elouan THOMAS 
 

Objectifs de la séance :  
 
➢ Définir une action écocitoyenne 

 
➢ Sensibiliser les jeunes conseillers au sujet de la prévention à la violence qui englobe 

aussi bien la question de la prévention au harcèlement scolaire que la notion de 
communication bienveillante en passant par la gestion des ressentis, la connaissance 
de soi-même et des autres.  
 

 
 

Déroulement :  
 
 

• Ce conseil a commencé par un point informatif sur l’avancée du projet de la « Marche Gourmande ». 
Mme Roux, présidente de l’association Les chemins de traverse nous a fait parvenir deux circuits (5 
Km et 9 Km) répondant aux critères établis en concertation lors de notre échange du 1er février 
dernier. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CIRCUIT DE 5 Km 



 
 
Ces deux circuits devront être repérés afin de s’en emparer. Il a été demandé aux jeunes conseillers 
leurs disponibilités pour participer à ces repérages (peut-être en vélo) sur un samedi ou un mercredi. 
Il semblerait que le samedi conviendrait mieux aux emplois du temps de la majorité des jeunes. 

 

• Les jeunes conseillers ayant participé à la visite des archives départementales le mercredi 23 février 
dernier ont partagé leur expérience à leurs autres camarades en s’emparant notamment du reportage 
photos réalisés et d’un « outil pédagogique » donné par les archives lors de notre passage (une 
cocotte en papier du service éducatif des archives qui résume les « enseignements » de la visite du 
bâtiment par le biais de quelques questions). 

 

 
 

CIRCUIT DE 9 Km 



• Par la suite, nous avons procédé à un Brainstorming sur des idées d’action écocitoyenne. Voici ce qui 
en est ressorti : 
- Une journée évènement sur le thème de l’écologie 
- Réaliser une fresque collective sur ce thème 
- Réintroduire des espèces de poissons dans l’Ise 
- Projet d’un jardin partagé/poulailler partagé 
- Une Marche verte (collecte des détritus sur les voies) 
- Réaliser un défi photo (gestes écologiques) à destination des jeunes par le biais d’Instagram et un 
deuxième par le biais de Facebook pour toucher d’autres générations. 
 

C’est cette dernière proposition qui a fait débat et a été retenue à l’unanimité ! 
 

 

• Pour finir, nous avons abordé le thème de la prévention au harcèlement scolaire que nous avons défini 
dans un premier temps. Les jeunes ont d’ores et déjà été sensibilisés à ce sujet au collège comme en 
a témoigné leur juste définition.  
Dans le cadre de notre possible participation au concours « Non au harcèlement » organisé par 
l’éducation nationale, nous avons visionné et analysé deux vidéos de cette campagne de prévention 
au harcèlement scolaire : 

 
Prix "Non au harcèlement" 2021 - Catégorie meilleure vidéo collège 

 

NON AU HARCÈLEMENT PRIX NATIONAL 2020 

 
Un sondage afin de déterminer les besoins du territoire sur ce sujet va être envoyé aux directeurs des 
établissement scolaires, les Conseillers Principal d’Education et les responsables périscolaires de la 
commune de Saint-Erblon. 

 
 

• Pour terminer ce conseil, nous avons réalisé collectivement une des enquêtes interactives « STOP la 
violence » : https://www.stoplaviolence.net  
Ce jeu permet d’aborder la sensibilisation au harcèlement au collège et Lycée. 

 

 
 

 
 

Pour Rappel :  

Prochain conseil le Mardi 22 Mars 2022 de 18H à 19H30 en mairie. 
 

 
 

https://www.stoplaviolence.net/

